
 
  

 
CONSELHO REGIONAL DE PSICOLOGIA RS 

NÚCLEO DE POLÍTICAS PÚBLICAS SERRA  

REGISTRO DE ATIVIDADE 

 

DATA: 18.07.2020, 09h30 às 12h00 

 

RESPONSÁVEL/RELATOR: Jocélia da Cruz de Almeida 

 

PARTICIPANTES: Alais Benetti, Carla Moretto, Dalmara Fabro de Oliveira, Dalva Magalie 

Lopez Gonçalves, Débora Kieling Pavan, Eliana Sardi Bortolon, Gustavo Valente Ruivo, 

Isis Amanda Quadri, Janaina Dorigo dos Santos, Jocélia da Cruz Almeida, Katia Cardoso 

Nostrame, Lahana Sambaquy Gomes, Rubia Sevilha Lovatel Vivian, Sofia Guerreiro 

Sangali e Thaís Alves Ghênes. 

 

PRÓXIMA REUNIÃO DO NÚCLEO: 20.08.2020, quinta-feira, 18h00 às 21h00. 

 

PAUTAS  

1) Repasses do Controle Social 

2) Planejamento Estratégico 2020/2021 

 

PAUTA: 1) Repasses do Controle Social 

1.1) Centro de Referência em Saúde do Trabalhador da Serra (CEREST Serra): 

Colaborador Gustavo Valente Ruivo informa que segue na presidência interinamente, 

CEREST sofre com o desmonte estrutural em curso, relata dificuldade para reunir 

virtualmente, em tratativa para a aproximação com CIST do CMS. Próxima plenária 

prevista para 29/07/2020 às 09:00.  

1.2) Conselho Municipal de Direitos da Mulher de Caxias do Sul (COMDIM): 

Colaboradoras Lahana Sambaquy Gomes e Thaís Alves Ghenês relatam a conquista de 

estrutura com a nova sala para o COMDIM na Casa da Cidadania e a estagiária que 

haviam solicitado à gestão municipal, seguem construindo a proposta de novos canais de 

denúncia. Sobre a problematização da atuação Psi na Polícia Civil, as tratativas de 

atividade seguem nas instâncias da CPP e da CDH, Thaís está em contato e vai trazendo 



 
  

informações. Thaís problematiza o prazo das eleições para nova gestão do COMDIM que, 

está prevista para setembro de 2020, sugerindo que se postergue o processo para seis 

meses. Sobre este último ponto, sugere-se encaminhar a demanda para a gestão produzir 

documento de orientação para as representações, fazer a juntada de regimentos para 

análise do setor jurídico contribuir com este documento. A próxima plenária do COMDIM 

está prevista para 04/08/2020 em plataforma virtual.   

1.3) Conselho Municipal de Saúde de Caxias do Sul (CMS): Colaboradoras Ísis Amanda 

Quadri e Jocélia da Cruz Almeida relatam sobre os desafios em propor plenárias em 

plataforma virtual neste momento de pandemia. A sala virtual tem sido cedida pelo 

SindiServ. Retomam a pauta da Comissão de Saúde Mental em propor apresentação da 

Rede de Atenção Psicossocial em plenária do CMS para que seja possível fazer os 

questionamentos das mudanças que vem ocorrendo sem conhecimento e/ou debate com 

o controle social, esta apresentação está prevista para agosto de 2020 em plataforma 

virtual e, o convite é estendido aos participantes do NPP. Sobre a pandemia do corona 

vírus, o CMS tem pouco acesso às informações para além do que se disponibiliza no site 

da prefeitura, a gestão se comprometeu a apresentar relatório da aplicação de recursos 

em plenária. 

1.4) Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Serafina Correa 

(COMDICA): A colaboradora Rubia Vivian relata que o conselho não tem sede própria e 

também apresenta dificuldades pela falta de estrutura que deveria ser garantida pela 

gestão municipal, embora já tenham encaminhado solicitações para tais demandas, não 

foram mais realizadas plenárias desde o início da pandemia, diz que o grupo é bom, mas 

está desmobilizado. 

1.5) Conselho Municipal da Assistência Social de Passo Fundo (CMAS): A colaboradora 

Carla Moretto relata que também tem pouca estrutura para o funcionamento, dificuldade 

de diálogo com a gestão municipal, seguem tentando fazer a plenária, mas apresentam 

dificuldade de fazer virtualmente, neste momento estão tentando realizar.  

1.6) Conselho Municipal de Saúde de Marau (CMS): A colaboradora Dalva Gonçalves 

relata que houveram diferentes tentativas de convocação de plenária, mas não houve 

quórum e, em outros momentos se justificavam pela falta de pautas.  

1.7) Conselho Municipal de Saúde de Passo Fundo (CMS): A conselheira Eliana Bortolon 

relata dificuldade para a realização de plenária virtual, também teve a troca de secretário 

da saúde.  



 
  

ENCAMINHAMENTOS:  

Retomar contatos e promover fortalecimento neste espaço.  

 

PAUTA: (2) Planejamento Estratégico 2020/2021 

A colaboradora Jocélia relata que a pauta já vinha sendo construída antes da pandemia, 

algumas sugestões de inclusão já foram apontadas, ocorre que, neste momento se 

apresenta a necessidade de revisão, tendo em vista que as atividades precisam ser 

previstas para o formato virtual do mesmo modo, a previsão de gastos deve ser o mais 

restrito possível. Jocélia se compromete a encaminhar ao coletivo as produções que já se 

tem até aqui para que possam fazer seus apontamentos, tendo em vista de que o prazo 

para envio à gestão é 10/08/2020.  

 

ENCAMINHAMENTOS:  

Produzir demandas que contemplem o debate na subsede.  

 


